
20 января 2022 года был проведён педагогический совет на тему: 

"Организация работы Центра образования "Точка роста" (промежуточные результаты). 

Своим выступлением поделились: Руководитель центра Э.В. Солодова, руководители 

ОДО "Робототехника" С.И. Филяев, ОДО "Земляне" Н.И. Лисенкова, ОДО "Физика в 

природе" И.П. Ганюшина. 
 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


